

Colisión entre embarcaciones deja a dos personas lesionadas

Accidente marítimo, que movilizó a equipos de la Armada y el Bote Salvavidas, ocurrió entre Concón y Quintero. Uno de los afectados presentó una lesión facial, mientras que el segundo refirió dolores múltiples.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Durante la madrugada de este miércoles, dos embarcaciones pesqueras colisionaron en las cercanías de la bahía de Concón, lo que generó lesiones en los tripulantes, como también el semi hundimiento de una de las naves implicadas en el impacto.

A propósito de la emergencia, la Armada de Chile, con el apoyo del Bote Salvavidas de Valparaíso, debió movilizarse hasta el lugar de los hechos con el fin de asistir a los afectados.

De esta manera, y de acuerdo con lo informado por la Autoridad Marítima, la alerta se recibió a eso de las seis de la mañana del día de ayer luego de que uno de los involucrados realizará una llamada al número de emergencias marítimas 137.

Producto de este aviso, la Capitanía de Puerto activó dos unidades para atender la situación en las proximidades de Caleta San Pedro, esto en la comuna de Concón.

LESIONADOS

Al respecto, el Capitán de



AFECTADOS SE DESEMBARCARON EN CALETA HIGUERRILLAS, PARA LUEGO RECIBIR ATENCIÓN MÉDICA.

Puerto de Valparaíso, capitán de Fragata Jacob Silva, detalló que "se constató que, producto del accidente, resultaron dos tripulantes con lesiones leves. Uno de ellos presentaba una lesión facial con sangrado visible y el segundo refería dolores múltiples".

"Ambos fueron trasladados por una embarcación de apoyo, desembarcados en Caleta Higuerrillas y posteriormente derivados a un centro asistencial para su evaluación médica", añadió.

En suma a lo anterior, el capitán Silva precisó que "producto de la colisión, uno de los botes se encuentra volcado y semi hundido, sin tripulación a bordo, a la espera de personal y embarcaciones que permitan intentar su reflotamiento".

Sobre las razones que ocasionaron el impacto, es importante señalar que aquello es parte de la investigación que está llevando adelante la Autoridad Marítima.

Complementando las palabras proporcionadas por la Armada, el capitán del Bote Salvavidas de Valparaíso, Hugo Montenegro, comentó que la colisión se registró "a cinco millas al

06.00

horas de ayer, uno de los propios afectados efectuó un llamado al número de emergencias marítimas, 137.

norte de la Caleta San Pedro, en Concón, y dos millas y media aproximadamente de Mantagua".

"Concurrieron al lugar una embarcación de la Armada de Chile y una embarcación Atlantic del Bote Salvavidas", agregó.

Ante lo acontecido, la Autoridad Marítima reiteró el llamado a extremar las medidas de seguridad "durante las faenas y navegaciones, mantener una adecuada vigilancia y cumplir con la normativa vigente, con el objetivo de prevenir accidentes que puedan poner en riesgo la vida humana en el mar".

Cabe consignar que, en cuanto a los lesionados, uno de ellos fue trasladado hasta el Hospital Gustavo Fricke de la Ciudad Jardín.

Consultados por su estado de salud, desde el recinto asistencial indicaron que el afectado es un hombre adulto, el que se encontraba, al cierre de esta edición, en proceso de exámenes, con un estado de salud reservado. ☀